

Kids Mountain



Communiqué de presse - Mars 2020

Robots, premier single de Kids Mountain

Nouveau groupe lausannois, Kids Mountain sort du bois avec un single qui s'inscrit dans la catégorie autoproclamée postfun rock.

Soutenu par un clip sombre, Robots est le premier single de Kids Mountain qui réunit quatre musiciens ayant déjà bien tracé leur route dans le paysage musical suisse. La composition livre une vision d'un monde dans lequel l'aliénation mentale est devenue la norme. Aux claviers et à la production, Jérémie Duciel (Sandor, Anna Aaron, K, ...) en martèle la mécanique tendue. Du postfun rock, une manière de sonner la fin de la récréation à travers une pop bruitiste et industrielle.

Autoproduit, le groupe ambitionne de sortir régulièrement des singles sous forme de clip. Un stroboscope, une soirée au local, et Kids Mountain présente un premier avant-goût nerveux et sans concession de sa musique.

